



ゆいまあるだより

2018年
10月号



10月になり、ようやく過ごしやすい季節となって参りましたがご家族様はいかがお過ごしでしょう。先月のゆいまあるでは秋という季節を感じ、楽しむことの出来る行事をいくつか催しましたので、その中から一部をご紹介させていただきます。

9月【彼岸花&五平餅】



9月【芋ほり】



春ごろ畑に植えたサツマイモが収穫時期を迎えました。入居者様、職員総出で芋ほりをしてみると、なんと立派に育った特大のサツマイモがごろごろ出てきました。



収穫量は大き目の段ボール2箱分です。入居者様は「干し芋にしよう!」「やっぱり最初は焼き芋がええよ。」と美味しい食べ方をそれぞれ考えて下さっていました。



秋の花といえばコスモスに菊、金木犀。多くの花々を連想しますがその中で外せないのが彼岸花。ゆいまあるでも矢勝川やふれあいの森にお出掛けして来ました。



少し涼しくなってきたので、おやつとしてゆいまある名物の五平餅づくりをしました。熱々に炊いたご飯を潰し、特製味噌ダレを付けてこんがり焼けば完成です。

ホームページに院長ブログ、スタッフブログ掲載しています!

★今月の一押しブログ記事★

9月22日スタッフブログ「音楽療法」是非ご覧ください♪

